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2024-25年度 上田ロータリークラブ
●会長　金子 良夫　●副会長　柳澤 雄次郎・三井 英和
●幹事　酒巻 　弘　●会報委員長　小林 浩太郎

［新入会員セレモニー］
◆株式会社ユウス

　取締役　兪　　希英さん

◆推薦者　土屋　陽一さん

　　　　　金子　良夫さん

［会長挨拶］	 金子　良夫　会長
　岐阜市内のロータリークラブ
会員らが預けた25億円が消えたと
報道がありました。「月利1.5％の
配当がある」と持ちかけたロータ
リーメンバーの投資話に、会社の資金や親族の預金を
つぎ込んだそうです。社長が運用を託していたという

「トレーダー」の行方は分からなくなり、返済のめどが
たたなくなって報道されました。世の中には容易いうまい
話はありません。我がクラブには関係ない話ではあり
ますが、他人事とせずに自分への警句としてご注意くだ
さい。また世間には、あらゆる詐欺が蔓延しています。
会員には悪質商法等に精通している弁護士、司法書士も
いますので、何か不審な点がございましたら何時でも
クラブ内で相談ください。
　さて、この度ＲＩより認可を受け2600地区に衛星クラブ
として新クラブが誕生いたしました。木曽ユースロータ
リーサテライトクラブです。発足メンバーは８名（現在は
９名）です。親クラブは木曽ロータリークラブで、中信
第二グループに所属します。例会は火曜日、月２回以上
開催され、直接対面式とオンラインの両方の形式だそう
です。
　地域社会におけるロータリー活動は、奉仕の精神を
通じて多くの課題解決に貢献してきましたが、近年では
ライフスタイルや働き方の変化に伴い、参加のハードルが
高くなることもあります。また、クラブ会員の高齢化が

進みクラブ運営にも支障が出てきている状況です。さらに
入会に関しては特に、若年層や家庭・仕事で忙しい方々が
参加しづらいと感じることが多いため、もっと多様で
柔軟な形で参加できる場を提供することが求められて
いました。そのような状況下で、2600地区でも衛星クラブ
設立を勧められてきましたが、ようやく第１号が誕生した
わけです。衛星クラブ設立は地区内でもこれからますます
促進されていくと思われますが、東信第二グループ内では
上田クラブが音頭をとらないとなかなか衛星クラブ設立が
進まないと思います。新しいロータリークラブのあり方
として今後も当クラブ内で検討していく必要があると
思われます。

［退任挨拶］
■会員増強・I.D.M委員会　成澤　厚　委員長

　会員増強・I.D .M委 員会は副
委員長に横沢さん、委員に上島さん
と３名にて活動してまいりました。
お二人ともロータリー歴の長い
大先輩ですので、非常に心強かったです。
　会員増強につきまして、委員長として私は何のお役にも
立てませんでしたが、会長始め皆様のご協力で今年度
純増３名をご報告させていただきます。ありがとうござい
ました。
　若年会員を対象にしたI.D.Mを３回開催させていただき
ました。予定は５回でした申し訳ございません。少人数で
行う事で会員お一人お一人と深くコミュニケーションが
とれましたし、ちょっとしたロータリーの疑問も気軽に
話すことが出来ました。とても良い時間を過ごせたかなと
思います。
　１年間皆様のご協力に感謝いたします。ありがとう
ございました。

第２９８７回例会（令和７年６月９日）



■ロータリー情報委員会　出田　行徳　委員長

　新入会員へのロータリー基本情報
と、上田ＲＣに入会する時の留意点、
例会の流れを事前に文書を使って
お話しし、質問や不安点をお聞きし、
アドバイスをし、新入会員が上田ＲＣに早くなじめる
ようにアシストしました。みなさん、素晴らしい人ばかり
で、今後の活躍が楽しみです。会員各位も、温かい目で
見守っていただければと思います。１年間ありがとう
ございました。

■会場・出席委員会　保科　茂久　委員長

　会場・出席委員会は、副委員長に
斉藤さん、委員に滝沢さん、比田井
さん、高橋さん、竹田さんのメン
バーで活動して参りました。
　私が、会場・出席委員長としてこの１年間心がけて
いたことは、例会の設営と進行を一手に担う役職なので、
軽々と休んではいけないこと。会員の皆様が来場する前に
全ての準備を終えておくこと。例会の進行に支障をきた
して金子会長に恥ずかしい思いをさせないことでした。
　おかげさまでこの１年間、会場・出席委員会のメンバーの
皆様、そして会員の皆様の温かいご支援に支えられ、
スムーズに運営することができました。
　今期、初めて委員長を務めさせていただいたこともあり
至らぬ点もあったかと思いますが、皆様のご理解とご協力
に深く感謝申し上げます。

■クラブ会報・公共イメージ向上委員会

　小林　浩太郎　委員長

　まずもってこの１年間、会報作成
のために迅速に卓話資料をご提供
くださいました皆々様に、御礼
申し上げます。ありがとうございました。
　本委員会の活動は、会報の作成及び公共イメージ向上
という、上田ロータリークラブの下支えを行う委員会と
意味付け活動を行いました。副委員長の藤森さん、委員
メンバーの島田さん、上原さん。残念ながら退会された
瀧澤さんと、楽しく委員会活動をさせていただきました。
まずは会報について
　会報をスムーズに作成するために、以下の改善を施し
ました。
〇LINEグループの作成

　これにより委員会メンバー・事務局・印刷業者との
リアルタイムな連絡が取れることで、会報作成の時間短縮
や効率化を達成しました。また、例会をリアルタイムで

撮影し、グループ内で共有することで、参加できなかった
委員会メンバーも例会内容を理解でき、会報の作成に
つなげられました。
〇文字起こしツールの導入

　外部からお呼びした講師のお話など、データをいただけ
ない場合には、AI文字起こしツールを活用し、文字
起こしの効率化を実現しました。
　その他活動としまして、
・東近江旅行記「アナザースカイ」の発行
・タイ、ワトシンＲＣ様との交流事業の記事作成
といった、公共イメージ向上にも繋がるものを作成し、
会員の皆様との共有を図りました。１年通して走り続ける
タイプの委員会でしたが、まずは委員会メンバーと
楽しく！！委員会も３回開催しまして。活動のご理解、
ご協力をいただく結果、出席率の向上にもつなげられた
と感じています。
　最後に、委員会からの提言でございます。
昨今、SDGｓの目的でのペーパーレス化が進んでおり
ます。会報委員会はデジタル化推進委員会と連動し、
上田ロータリークラブのホームページに会報データを
掲載させていただいております。
　これが、スマホで見れちゃうんです。
QRコードはこちらになります。
 　もちろん、パソコンでも「上田ロータリー」と検索し、
そこの「クラブ会報」をクリックすると過去の会報が閲覧
でき、プリントアウトも可能です。皆様がペーパーレスに
ご協力いただけることで、経費の削減につながり、より
活動に予算を回せることが可能になるのではないかと
考えています。会報のペーパーレス化、ぜひ一度ご検討
いただけたらと思います。委員会メンバー、会員の皆様の
おかげで委員会活動を終えることができました。ありが
とうございました。

■ロータリー財団委員会　関　勇治　委員長

　本来の委員会の在り方がどのよう
であるべきか理解しないまま、
内向きの委員会活動に終始した
一年でした。そのなかで昨年11月の
担当例会に向けて「ポール・ハリス・フェロー」の意味も
わからなかった私が皆様のまえでお話しするために委員会
メンバーの布施修一郎会員をはじめ多くのメンバーに
ご指導いただきながらロータリーの様々な寄付の意味と
方法について学んだことが大きな収穫だったと思って
います。その過程で「財団の友」という寄付の方法を知り
ました。PHFが一年に一人1,000ドルの寄付であるのに
対して「財団の友」は一年に一人100ドルの寄付という



比較的行いやすい寄付額のように思います。またクラブ
会員全員が100ドルの寄付を行うと「100％財団の友クラブ」
として認証されます。クラブの新たな寄付の在り方として
いずれかのときにご検討いただければと思います。さて、
金子会長からいただきました寄付目標、PHF×３人に
ついては金子会長、酒巻幹事の多大なご協力をいだだき
ながら達成することができました。改めまして御礼申し
上げます。ありがとうございました。
　メンバーのみなさん、一年間お世話になりました。
ありがとうございました。

■デジタル化推進委員会　宮川　泰　委員長

　当委員会は、副委員長の酒巻さん
と共に、二人三脚で一年間活動
してまいりました。
　さて、コロナ禍をきっかけに
発会いたしました当委員会は、主にオンライン例会の
設営とホームページの管理・更新を担っております。
幸いにも2024年度は、大きな感染症の流行もなく、例会
を重ねることができました。
　本年度の活動は、毎週の例会会報の更新、半期ごとの
スケジュール更新、そして年度替わりの年次更新といった
定例業務に加え、本年度はサイト全体の写真レイアウトも
見直し、より見やすく、親しみやすいホームページを
目指しました。
　委員長としての任は解かれますが、今後もクラブの
発展、そしてデジタル化の推進に微力ながら貢献して
いく所存です。
　一年間、本当にありがとうございました。

■副幹事　宮川　泰　副幹事

　副幹事としての私の務めは、何よりもまず、酒巻幹事
を補佐することでした。
　各月の理事会での議事録作成や、各種大会、渉外活動
への同行などを担当させていただきました。
　しかしながら、皆様もご存知の通り、本年度は酒巻
幹事がまさに「フルコミット」で、その重責を完璧に全う
してくださいました。その素晴らしい働きのおかげで、
正直なところ、私自身の出番はほとんどありませんでした。
この場をお借りしまして、一年間、先頭に立ってクラブを
牽引してくださった酒巻幹事に、心からの敬意と感謝を
申し上げます。誠にありがとうございました。
　一年間、誠にありがとうございました。

■職業奉仕委員会　飯島　幸宏　委員長

　職業奉仕委員長、飯島でござい
ます。職業奉仕委員会は大まかに
申し上げて四つの活動をしてまいり
ました。
　まず昨年の12月にMANABI外語学院さんの生徒さんに
向けて出前講座を実施いたしました。今年度は講師と
いたしまして女性メンバーの織英子さん、田邉利江子
さんにお願いをしました。二人とも本当にオリジナリ
ティに溢れ、なおかつとてもためになる内容でござい
まして生徒さん方も大変楽しんでおられました。
　次に今年の３月に、社会奉仕委員会と共催で上田市
点字図書館にて職場例会を実施いたしました。初めて
足を踏み入れました施設の中を職員の方々のご説明を
いただきながら、くまなく見学をさせていただきまして、
全国でもとても貴重なこの点字図書館について学ぶことが
できました。
　また４月の例会において職業奉仕についての卓話を
させていただきました。内容は2015年。今から10年前
ですが田中会長の年に刊行されました上田ロータリー
クラブとして４冊目となります「私の職業奉仕」という
冊子についてお話をさせていただきました。
　ここ数年の間に入会をされた方々にはその存在すら
知らなかったこの上田ロータリークラブの財産を紹介する
ことができました。また同じく４月には職業奉仕表彰と
いたしまして山家神社の大宮司である押森さんに例会に
来ていただきまして、卓話をいただきました。押森さんの
ように、日頃地域のために汗を流してらっしゃる方に
スポットを当てることができる。この職業奉仕表彰は、
上田ロータリークラブの継続事業として非常に意味の
あるものだという実感をいたしました。１年間皆様の
ご理解ご協力がありまして委員長を務めさせていただく
ことができました。この場をお借りして御礼を申し上げ
ます。

■社会奉仕委員会　内河　利夫　委員長

１�　今年度社会奉仕委員長を努め
ました、内河です。

　 　金子会長方針に従い、ロータ
リーマジックを間近に見ることが
出来る２つの主な活動を軸に展開しました。

　 　主な活動は児童養護施設「原峠保養園」に10月19日に
訪問して、子供達とアルティスタ浅間の選手と共に
サッカー教室を行い、参加者全員でバーベキューを
楽しみました。子供達が本当に笑顔でお腹一杯食べ、
喜ぶ姿を見て微笑ましく思い、子供達の要望に応える



ことが出来ました。そして、園が要望したビデオカメラ
を贈呈しました。又、サッカーゴール用ネットに穴が
開いて使えなかった為、ネットを贈呈しました。12月
21日はクラブのメンバーがサンタクロースになり、
プレゼントを渡したり、クリスマスケーキを渡し、
子供達からお礼の言葉・手紙を頂き、私達の活動が
有意義だったと達成感を感じました。休日返上して、
参加したクラブのメンバーの皆様本当に協力ありがとう
ございました。
２�　次に３月17日上田点字図書館に貸出電子機器（CD/

DVD １台・プレクストークPTN3 ３台）を贈呈し、
メンバー全員で訪問して上田点字図書館の施設を見学
して、施設の意義と役割を勉強しました。この事業は
職業奉仕委員会と合同で職場例会を兼ねて事業を行い
ました。

　 　続いて、継続的な活動として書き損じはがきと未使用
切手の回収を行い、5,450円分集まり日本ユネスコ
協会に送付致しました。

　社会奉仕の活動はメンバー全員の協力がなければ出来
ませんが、今年一年間皆様の協力のおかげで無事終了
する事が出来ました事感謝申し上げます。
　一年間ありがとうございました。
　結に今年度金子会長のリーダーシップと行動力には
敬服致しました。
　一年間のご尽力に感謝致します。

［幹事報告］ 酒巻　弘  幹事
１．ＲＩ　the rotarian ６月
２．地区事務所

　　 クラブサポートミーティング
開催にむけて

　　小林年度ガバナー訪問ビジターフィーについて
　　国際ロータリー第2600地区 新クラブ設立のご報告
３．上田保健福祉事務所

　　 薬物乱用防止活動「6.26ヤング街頭キャンペーン」の
実施について（依頼）

４．会報恵送　松本西南ＲＣ

※６月20日㈮、事務局はお休みいたします。

［ニコニコBOX］ 佐藤　倫　委員
　飯島幸宏さん　石井 人さん
上原文明さん　金子良夫さん　窪田
秀徳さん　桑原茂実さん　小山
宏幸さん　佐藤倫さん　酒井喜雄さん
酒巻弘さん　滋野眞さん　島田甲子雄さん　島田太一さん
春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん　田邉利江子さん
成澤厚さん　藤森幸路さん　保科茂久さん　三井英和さん
矢島康夫さん　柳澤雄次郎さん　兪希英さん

本日喜投額　24名　￥0,030,000
累　計　　　　￥1,830,000

［例会の記録］
司会：保科　茂久　会場・出席委員長
斉唱：ロータリーソング
●入会セレモニー
　兪　希英（ユウ　ヒヨン）さん　㈱ユウス　取締役
　推薦者　土屋　陽一さん　金子　良夫さん
●会長挨拶　●幹事報告
●小委員長退任挨拶

［ラッキー賞］
　藤森幸路さん（矢島　康夫さんより

　ザルツブルクモーツァルトのチョコ）
　関　啓治さん（金子　良夫会長より　熊本産すいか）
　兪　希英さん（湯田　勝己さんより　

パリ旅行のお土産キャラメルとチョコ）
　成澤　厚さん（滋野　眞さんより　雪中梅）

［出席報告］ 保科　茂久　会場・出席委員長

［次回例会予定］
　６月30日㈪　最終夜間例会

（６月16日発行）
【会報担当】　上原　文明　会報委員

本日 前々回
（５/26）

会 員 数 54 53
出 席 ベース 52 51
出 席 者 数 39

コロナ欠席0 38
出席免除（b）

（　）内 は 出 席 者 数 5（3） 4（3）

出席免除（a） 0 0
メークアップ

（ ）内は Make up 後
6（44）

コロナ欠席0

出 席 率 75.00 86.27


